

SOCIEDAD

Calvo: “El 37% de los hombres españoles usa la prostitución”

La presidenta del Consejo de Estado afirma que España es segunda tras Brasil en este apartado

AGENCIAS
MADRID

■■■ La presidenta del Consejo de Estado y exvicepresidenta del Gobierno, Carmen Calvo, criticó en una entrevista en RNE la normalización de la prostitución y los vientres de alquiler. Clasificó la prostitución como “el peor rostro de la violencia aceptada” y recordó que “el 37% de los hombres españoles usa la prostitución”. Señaló que España ocupa el segundo lugar mundial en consumo de prostitución, solo por detrás de Brasil, y denunció que “tenemos el doble de prostituidos que Alemania con la mitad de población”. Para Calvo, esta realidad refleja que “nuestros cuerpos todavía no son nuestros del todo”.

Centró su crítica en la actitud de los jóvenes: “Son universitarios que ven la prostitución como parte del ocio, algo que está guay”. Según dijo, esta banalización se conecta con un “capitalismo salvaje que convierte los cuerpos en mercancía”. Advirtió que esta tendencia no solo representa un problema social grave, sino que también está ligada a la violencia machista estructural que persiste en la sociedad. “Mientras reaccionamos ante casos de violencia física o asesinatos, la prostitución sigue siendo tolerada, casi invisibilizada”, afirmó.

Calvo recordó que muchas mujeres en situación de prostitución son víctimas de trata, marginadas y en condiciones de pobreza, lo que agrava aún más la vulnerabilidad. “Esto no es solo un problema moral o individual, es un problema polí-



La presidenta del Consejo de Estado, Carmen Calvo.

JUAN MORENO

tico y social que exige respuestas contundentes”, afirmó. También denunció los vientres de alquiler, que consideró otra forma de explotación. “Primero te alquila el cuerpo para el sexo y ahora para que me vendas a tu hijo”, afirmó. Subrayó que “esto es una cuestión de derechos humanos” y un nuevo intento del patriarcado por controlar el cuerpo de las mujeres.

Sobre los audios de José Luis Ábalos, Calvo mostró “un plus de enfado y repulsa” y dijo que “el problema no es solo Ábalos, sino que muchos hombres ven normal comprar mujeres”.

“EL PROBLEMA NO ES SÓLO JOSÉ LUIS ÁBALOS, SINO QUE MUCHOS HOMBRES AÚN VEN NORMAL COMPRAR MUJERES”, ASEGURA

Preguntada por las declaraciones de Adriana Lastra sobre el machismo en el PSOE, Calvo reconoció que “en política las mujeres tienen una doble lucha” y señaló que “no todas las mujeres son feministas, tampoco en el PSOE”. Defendió que “no basta con poner mujeres, se ne-

cesita perspectiva feminista”. “Las feministas trabajamos para todas las demás”, concluyó. Recordó que el PSOE ha impulsado leyes pioneras contra la violencia machista, la trata de personas y a favor de la igualdad, aunque reconoció que queda mucho por hacer para erradicar el machismo.

Finalmente, insistió en la necesidad de un debate serio y colectivo sobre estas cuestiones, que no se quede en casos puntuales, sino que aborde el problema como un fenómeno social y cultural que requiere políticas públicas integrales y compromiso real.■

Un artista con enanismo de la fiesta de Lamine Yamal: “Nadie nos faltó al respeto”

AGENCIAS
BARCELONA

■■■ El pasado fin de semana, la fiesta del 18 cumpleaños de Lamine Yamal generó polémica por la presencia de artistas con enanismo contratados como entretenimiento. La Asociación de Personas con Acondroplasía y Otras Displasias Esqueléticas con Enanismo (ADDE) denunció esta contratación, y el Ministerio de Derechos Sociales pidió a la Fiscalía investigar el evento.

Sin embargo, uno de los artistas

con enanismo que actuó en la fiesta declaró en ‘Versión RAC1’ que “nadie nos faltó al respeto, que nos dejen trabajar en paz”. Señaló que es gente normal que se dedica a lo que quiere de forma legal y criticó el comunicado de la ADDE: “Si actúan así, lo único que hacen es humillar a las personas con enanismo”.

El artista acusó a la nueva presidenta de la organización de querer perjudicarles y defendió su labor: “Trabajamos de animadores. ¿Por qué no podemos hacerlo? ¿Por

ESTE ARTISTA DESTACÓ QUE LIMITAR SU TRABAJO SERÍA NEGAR UNA PARTE IMPORTANTE DE SU IDENTIDAD Y CAPACIDAD COMO PROFESIONAL

nuestra condición física?”. Añadió que “sabemos cuál es nuestro límite y nunca lo sobrepasaremos: no somos monos de feria. Nosotros bailamos, repartimos sorbos, hacemos magia... hay muchos tipos

de shows”. También explicó que estas actividades les permiten mantener su independencia y vivir dignamente.

Además, destacó que el entretenimiento que ofrecen aporta alegría y diversidad a eventos como el de Lamine Yamal, y que limitar su trabajo sería negar una parte importante de su identidad y capacidad profesional. Así, pide que se reconozca su derecho a trabajar sin estigmas ni discriminación, y que se valore la diversidad de talentos dentro de la comunidad.■

Suprimido el acuerdo sobre antibióticos para los veterinarios

AGENCIAS
MADRID

■■■ La Comisión de Sanidad del Senado ha aprobado dos enmiendas del PP que eliminan el acuerdo entre PSOE y ERC sobre la flexibilización en la dispensación de antibióticos por veterinarios, acordado en el Congreso. Estas enmiendas suprimen la disposición final tercera y la disposición adicional cuarta del proyecto de ley que crea la Agencia Estatal de Salud Pública.

La disposición final tercera permitía a los veterinarios entregar medicamentos a los responsables de los animales para continuar tratamientos en riesgo de interrupción. La disposición adicional cuarta instaba al Gobierno a mejorar la formación y la transmisión electrónica de prescripciones y a modificar la regulación para facilitar el acceso a antibióticos en farmacias y otros puntos autorizados.

EL PP AFIRMÓ: “LA POSTURA ES LA MISMA, PERO LO ADECUADO NO ES UNA LEY QUE NADA TIENE QUE VER CON LOS VETERINARIOS”

dos. El informe de la Ponencia se votará en el pleno del Senado el 17 de julio antes de regresar al Congreso.

El PP ha mantenido que sigue defendiendo las reivindicaciones veterinarias, pero considera que la ley no es el marco adecuado para abordar este asunto. Un informe de los letrados del Senado calificó estas enmiendas como “intrusas” e “inconstitucionales”. El PP afirmó: “La postura es la misma, pero el marco adecuado no es una ley que nada tiene que ver con los veterinarios”.

Este debate refleja la tensión entre distintos grupos políticos sobre la regulación de los medicamentos veterinarios, un tema que preocupa especialmente por el uso responsable de antibióticos y la lucha contra la resistencia bacteriana. Los veterinarios reclaman mayor flexibilidad para asegurar tratamientos continuos a los animales bajo su cuidado, mientras algunos sectores piden que estas medidas se traten en normas específicas del ámbito veterinario.■